

Chronik



Ralf Pohlen



Herbert Hüpperich, Otto Stock, Ferdi Bahn

Die Chronik des TV Geislar - Tennis



Siegfried Meys, Ralf Pohlen, Hildegard Schwanenberg, Hedi Nöthen

Chronik



Brigitte und Werner Schumann
beim Studieren der Chronik



Hildegard
und
Norbert Schumacher



Uschi Hauer
und
Josef Schäfer

Chronik



Die Bühne mit unserer Band
"Die Bluesbenders"



Ulrike Kurth-Schug
und
Mathias Kurth



Marita
und
Gerd Schäfer

Chronik

Mitglieder der Wandergruppe im
TV Geislar:
Hannelore Blöse, Maria Thamm,
Uschi Hauer, Heinz Lennartz,
Josef Schäfer, Otmar Thamm
und Abteilungsleiter
Hermann-Josef Hauer



Peter Schwanenberg
Ralf Pohlen
Doris und Ferdi Bahn
Herbert Hupperich

Brigitte Conrad, Ulrike Kurth-Schug,
Marita Schäfer, Brigitte Schumann,
und Monika Schäfer



Chronik



*Leonard Ihns,
Sohn unseres Abteilungsleiters*



Iris Toma und Christian Ihns



Ein interessierter Gast



Christian mit Sohn Leonard

Chronik



Beate Anwärter mit Sohn Konstantin
und Hilla Hogenschurz



Ulrike, Pia und Roland Zelgert



Unser Tennish Nachwuchs

Chronik



*Kleine Pause bei Markus und Peter Schemerka
Im Vordergrund Peter Fritzen*



Das war

25 Jahre Tennis in Geislar

An dieser Stelle:

Danke an alle Helferinnen und Helfer

Kleine Anmerkung des Chronisten - viele alte Mitglieder fehlten leider!

Chronik

Fußball - Europameisterschaft 2004

Kurz vor unserem Jubiläum, man verzeihe dem Chronisten den Rückblick, fand die Fußball-Europameisterschaft statt. Grund für unsere Tennisfreaks, sich die Spiele gemeinsam auf der Tennisanlage anzuschauen. Das sah dann so aus:



Chronik

ROLLSTUHLTENNIS AUF UNSERER ANLAGE



Im Rahmen der Sportwoche fand am Sonntag, den 11. Juli eine Roll-Tennis Demonstration statt.



Chronik



Christian Ihns versuchte es auch einmal.



Christian Ihns und Herbert Hupperich

Leider gab es bei dieser Demo sehr wenig Zuschauer, obwohl es wirklich interessant war, auch selber einmal in einem Rollstuhl zu sitzen und Tennis zu spielen.

KINDERZELTEN

Auch in diesem Jahr fand ein Kinderzelt auf unserer Anlage statt. Ca. 20 Kinder trafen sich am Samstag, den 17. Juli. Neben vielen Tennisübungen, Koordinationstraining und wilder Toberei fand nach dem Grillen am Abend eine Nachtwanderung statt. Weit nach Mitternacht schliefen auch dann die letzten Kinder ein.

Am Sonntag wurden dann nach einem ausgiebigen Frühstück in einem kleinen Turnier sportliche Höhepunkte gesetzt. Am Nachmittag konnten dann die Eltern ihre glücklichen, jedoch auch sehr müden Kinder abholen.

Chronik

Pascal Wieczorek, Jonas
Hogenschurz,
Darius Wieczorek, Lara Pfennig,
Charlotte Anwärter, Marie Weber,
Stefan Weber, Charlotte Toma,
Ferdinand Anwärter, Lucas
Hogenschurz, Malte Pfennig,
Rowena Toma,
liegend Max Weber



Lagebesprechung mit
Bianca Stapper,
unserer Jugendtrainerin.

Und von der anderen Seite.



Ja, so spielen Kinder!



Chronik



Bianca Stapper
mit Vanessa Loesdan



Lucas und Justus Hogenschurz
mit Leonard Ihns



Yannik Loesdan,
Justus Hogenschurz
und Leonard Ihns



Nudeln gabs -
was sonst bei Kindern

Soweit das Campingwochenende der Kinder.

Chronik

VEREINSMEISTERSCHAFT 2004

Im Tennisjahr gings weiter mit der Vereinsmeisterschaft der Erwachsenen. Am 12. September waren die Endspiele.

Sieger Herren-Einzel: **Dr. Bert Aengenvoort**

Sieger Herren-Doppel: **Dr. Bert Aengenvoort / Thomas Weber**

Erfreulich im Doppel - zweiter wurde, an der Seite von **Christian Ihns**, Jugendspieler **Niklas Bode**. Herzlichen Glückwunsch an dieser Stelle.



Dr. Bert Aengenvoort und Jens Mautes



Niklas Bode und Christian Ihns

Chronik

ARBEITEN IN DER ABTEILUNG HERBST 2004

Am 30. Oktober wurde die Tennisanlage winterfest gemacht. Hierbei wurde neben den üblichen Arbeiten eine neue Revisionsöffnung für die Drainage Platz 1 und 2 gebaut. Die nachfolgenden Bilder zeigen den ungefähren Aufwand, der hier getrieben werden musste. Die Revisionsöffnungen auf dem Trainingsplatz und zwischen Platz 3 und 4 waren bereits im laufenden Tennisjahr hergestellt worden. Maßgeblichen Anteil an diesen Arbeiten hatte Präses **Christian Ihns**. Er organisierte auch die nötigen Materialien hierfür. Nun die Fotos:



Die ersten Aufräumarbeiten

Mit der Motorsäge gehts schneller!
Lukas und Bernhard Hogenschurz
sowie Mark Auwärter



Das große Loch

Chronik



Natürlich gab es auch Schaulustige



Das ist unsere Wasserzufuhr



Wer arbeitet, soll auch essen!!!



Chronik

Ja, jetzt kann der Winter kommen. Die Anlage ist nun winterfest. Nicht zu vergessen sei unser lieber Platzwart Wilfried Schäfer. Er war natürlich bei allen anstehenden Arbeiten dabei. Danke auch an die fleißigen Helfer - leider waren unsere Oldies fast gar nicht vertreten. Aber das nächste Jahr kommt bestimmt.

KNALLESEN???!

Vorgesehen war am Freitag, den 12. November das traditionelle Knallesen. Leider waren die Hauptinitiatoren dieser Veranstaltung privat verhindert. Die Fete fiel ins Wasser!!!!

DER NIKOLAUS KOMMT!

Am 11. Dezember kam das erste Mal der Nikolaus zu den Kindern der Tennisabteilung.

Unser Jugendwart Stefan Weber wartet schon draußen mit Sohn Max auf die Kinder.



Er hatte unser Clubhaus weihnachtlich hergerichtet.



Chronik



Alle warteten auf den Nikolaus



Dann war er da!



Es kam zur grossen Bescherung

Mit viel selbstgebackenen Plätzchen für die Kinder und Glühwein für die Eltern klang langsam der Abend aus. Ein toller Erfolg.



Chronik

JAHRESABSCHLUSSFEIER 2004

Am Samstag, den 11. Dezember fand der traditionelle Jahresabschluss in der **Subertuf-Klause** statt. Das erste Mal ohne unseren langjährigen Vereinswirt Willi. Ingo Engel leitet nun unser Vereinsheim. Nachmittags wurde die Feier von Gisela Hupperich, Hedi Nöthen, Ralf Pohlen, Peter Schwanenberg, Christian Ihns und Stefan Weber vorbereitet. Hierfür ein herzliches Dankeschön.



Unser Tischschmuck



Und immer etwas Süßes auf dem Tisch

Auch diesmal eine schöne Tombola

Chronik



Es fehlen noch die Gäst!

Die Chronik wird fortgeführt.